



La douane camerounaise a fait un saut qualitatif et quantitatif en termes de collecte de ressources financières pour l'Etat. La Direction générale de douanes du Cameroun a fait l'annonce au cours d'une soirée dédiée aux acteurs de la douane. Les recettes collectées par ses services au terme de l'exercice budgétaire 2017 s'élevaient à 731,2 milliards de francs CFA.

Le climat sociopolitique n'a pas vraiment eu de répercussions sur les services du pays. D'aucuns penseront à un miracle. Et pourtant... Le Cameroun traverse une situation fragilisée par les crises à l'Extrême-nord avec des attaques de Boko Haram et dans les régions anglophones avec des revendications sécessionnistes.

Le Directeur général de douanes Edwin Fongod Nuvaga, pense que cette évolution permet d'être conforme au cadrage budgétaire convenu avec le Fonds monétaire international (FMI) ayant débouché sur un prêt de 450 milliards de francs CFA.

« Ce résultat est le fruit d'un dialogue permanent entre la Direction Générale de la Douane (DGE) et ses partenaires, ce qui a permis des mesures de facilitation des procédures dématérialisées dans un esprit de partenariat gagnant-gagnant », a déclaré Emmanuel De Tailly, directeur général de la Société anonyme des brasseries du Cameroun (SABC).